



# INICIA REGISTRO A LA CANDIDATURA EN PUEBLA

*Se esperan 12 contendientes en esta primera etapa interna del partido quinda*

**POR VERA FERNÁNDEZ**

nacion@contrareplica.mx

En el primer día de registro varios de los aspirantes para buscar la candidatura a la gubernatura de Puebla se inscribieron en el proceso interno de Morena, una vez que se abrió el periodo de registro.

A través de redes sociales, los tiradores al gobierno estatal informaron que cumplieron con su inscripción en línea, siendo el primer paso para ingresar formalmente a la contienda rumbo a la elección del 2024.

De acuerdo con la convocatoria emitida por el Comité Ejecutivo Nacional (CEN), las personas interesadas en participar en el proceso interno podrán registrarse hasta hoy 26 de septiembre.

Posteriormente, la Comisión Nacional de Elección hará un listado con los perfiles que cumplan con todos los requisitos y los enviará al Consejo Estatal de Puebla.

El 28 de septiembre, las consejeras y consejeros sesionarán para votar por cuatro propuestas, dos hombres y dos mujeres, a fin de que sean incluidos en la encuesta interna para definir al ganador.

A más tardar el 30 de octubre se conocerá quién es el candidato o candidata de Morena a la gubernatura del estado.

## LA PAZ SOCIAL, PILAR FUNDAMENTAL: JULIO HUERTA

El ex secretario de Gobernación, Julio Huerta Gómez, señaló que después de registrarse satisfactoriamente, confía en que ganará la encuesta para coordinar los trabajos de la Cuarta Transformación en la entidad poblana.

"Estoy convencido que apostar a la paz social en Puebla es un pilar fundamental para el desarrollo sostenible, la prosperidad económica y el bienestar de todos los ciudadanos", afirmó Julio Huerta.

Recordó su experiencia como secretario de Gobernación y dijo que es necesario que cada área del gobierno haga lo que le corresponde para atender y garantizar que la paz social sea una realidad en los 217 municipios, 659 juntas auxiliares, así como más de 2 mil comunidades que hay en la entidad.

## ARMENTA CONFÍA QUE GANARÁ LA ENCUESTA

El senador Alejandro Armenta afirmó que trabajará de la mano de la virtual candidata presidencial, Claudia Sheinbaum Pardo, para consolidar el legado del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Detalló que en caso de ganar la candidatura de Morena a la gubernatura de Puebla, aportará 2 millones de votos a Claudia Sheinbaum Pardo para la elección presidencial del 2024.

Así lo manifestó ayer lunes en conferencia de prensa, donde también se retractó de solicitar licencia en el Senado de la República, ya que la convocatoria no les obliga a dejar sus cargos públicos para participar en el proceso interno.

## MIER PRESUME RESPALDO DE 100 MIL CIUDADANOS

Tras confirmar su registro como aspirante de Morena a la gubernatura de Puebla, el diputado federal, Ignacio Mier Velazco, presumió tener el respaldo de más de 100 mil ciudadanos rumbo a la elección del 2024. Por lo anterior, dijo no preocuparle si obtiene, o no, el apoyo del Consejo Estatal para ser incluido en la encuesta interna, debido a que la mayoría de los integrantes son afines al barbosismo.

El coordinador de la bancada morenista en la Cámara de Diputados informó que los primeros minutos de ayer lunes fue aprobada su inscripción en el proceso interno del partido.

## OLIVIA SALOMÓN, ROSARIO OROZCO Y CLAUDIA RIVERA CONFIRMAN REGISTRO

Tras efectuar su inscripción, la ex secreta-

ria de Economía, Olivia Salomón, convocó al resto de aspirantes a firmar un acuerdo público en favor de la unidad y a cerrar filas en torno a la coordinadora nacional, Claudia Sheinbaum.

Por la tarde también confirmó su registro Rosario Orozco Caballero, viuda del ex gobernador Miguel Barbosa Huerta, pues compartió en su cuenta de X (antes Twitter) que su objetivo es que "Puebla no detenga su avance".

En tanto la ex alcaldesa de la capital, Claudia Rivera Vivanco, resaltó que una mujer fundadora del partido obradorista debería ganar la encuesta, al asegurar que tiene la convicción para seguir con el proyecto de la 4T. •